COMISIÓN DE GARANTÍA DE CALIDAD DE LA TITULACIÓN GRADO EN CIENCIAS DE LA ACTIVIDAD FÍSICA Y DEL DEPORTE FACULTAD DE CIENCIAS DEL DEPORTE SESIÓN ORDINARIA

ACTA DE 5 DE SEPTIEMBRE DE 2013

Con fecha 5 de septiembre de 2013 a las 10'30 horas de la mañana, se inicia reunión de la Comisión de Garantía de Calidad de la Titulación de Grado en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte de la Facultad de Ciencias del Deporte.

Orden del día

- 1. Aprobación, si procede, de actas anteriores.
- 2. Revisión y aprobación de solicitudes para la defensa del Trabajo de Fin de Grado y propuesta de Tribunales.
- 3. Organización de asignaturas multigrupo.
- 4. Coordinación del título.
- 5. Ruegos y preguntas.

Asistentes

Representantes del Profesorado:

D. Guillermo Olcina Camacho D. Jesús S. Damas Arroyo Dña. Margarita Gozalo Delgado Dña. M. Perla Moreno Arroyo D. Alberto Moreno Domínguez D. Fernando del Villar Álvarez

Representante del Personal de Administración y Servicios:

No asiste

Representantes de Estudiantes:



No asisten

Documentación adjunta

- Anexo 1. Autorizaciones de defensa pública para el TFG convocatoria de julio de 2012/13.
- 2. Anexo 2. Informes de coordinación del curso académico 2012/2013.

1. Aprobación de actas anteriores

Este punto del orden del día se aplaza para la próxima reunión de la Comisión.

2. Revisión y aprobación de solicitudes para la defensa del Trabajo de Fin de Grado y propuesta de Tribunales

Tras la finalización del plazo para la presentación de solicitudes para la defensa del Trabajo de Fin de Grado en la convocatoria de julio del curso 2012/2013, que se desarrollará en el presente mes de septiembre, y tras la recepción de las mismas por parte del Vicedecano de Planificación Académica y Estudiantes, se procede a la revisión y autorización de defensa a los alumnos que presenten los documentos precisos para ello:

- Autorización del Director del Trabajo de Fin de Grado.
- 5 copias en formato digital del trabajo, ajustándose a los criterios establecidos en la normativa de centro.
- Acreditación de idiomas. Los alumnos que realizaron las pruebas de evaluación por parte de la UEX, no precisan de presentar ningún documento concreto, sí detallar esta casuística para que sea contrastada, por la Comisión, con el listado de "APTOS" remitidos por la Secretaría del Centro.

Una vez revisadas todas las solicitudes, éstas son aprobadas y se procede a la adjudicación de tribunales, respetando los criterios establecido en la normativa de TFG del centro y los acordados por la Comisión en reunión de 5 de julio de 2013, quedando compuestos tal y como se muestra en el anexo 1, estableciéndose fecha y hora concreta para la defensa de los Trabajos de Fin de Grado, autorizándose, por ello, su defensa.



3. Organización de asignaturas multigrupo

El Presidente informa de la imposibilidad de cerrar los grupos de prácticas de las asignaturas multigrupo del primer semestre (*Iniciación a los deportes de Raqueta, Lucha y Ciclismo* y *Alto Rendimiento deportivo*)., dado que el plazo para la entrega de la documentación referida a la matrícula finaliza el 15 de septiembre. Por ello, se acuerda permitir que los alumnos comiencen a realizar las prácticas de sendas asignaturas, durante la primera semana del curso académico 2013/2014, en los grupos elegidos como primera opción. Posteriormente, tras la recepción de toda la documentación, se procederá a la composición de los diferentes grupos de prácticas.

4. Coordinación del título

Tras la imposibilidad de haber abordado debate sobre la coordinación del título durante el curso 2012/2013 en la reunión de la comisión de 5 de julio de 2013, el Presidente cede la palabra a los coordinadores de los diferentes cursos para que detallen los aspectos más importantes, pudiéndose obtener información detallada al respecto en los informes de coordinación que se adjuntan, estructurados por curso y en el modelo aprobado por la Comisión (ver anexo 2).

A este respecto, como tema destacable a abordar en el presente curso, el coordinador de 1º, el profesor Fernando del Villar, plantea la posibilidad de desarrollar un curso de nivelación para todos los alumnos de 1º, a realizar en las primeras semanas de clase, sobre diversos temas relacionados con competencias transversales (recursos avuex, referencias bibliográficas, dominio de paquetes informáticos concretos...). Tras debate al respecto, se acuerda que para el curso 2014/2015, tras un previo estudio y análisis exhaustivo de las necesidades de los alumnos y de la viabilidad del curso de nivelación, se plantee la posibilidad de abordarlo.

El profesor Rafael Timón, coordinador de 2º, presenta algunos inconvenientes relacionados con la operatividad de la coordinación dentro de la Comisión, aspecto que se refleja en ruegos y preguntas.

5. Ruegos y preguntas

El profesor Rafael Timón refleja su descontento al respecto de la operatividad de las reuniones de la Comisión referidas a la coordinación del título. Considera que los temas que se abordan quedan en una simple información y que no se toman ni medidas ni actuaciones concretas para solventar los problemas, por ejemplo, con respecto al solapamiento de contenidos y a la coordinación vertical. Ante este comentario, el Presidente informa de que sí se han tratado y abordados aspectos importantes relacionados con la coordinación, planteando la posibilidad de crear algún tipo de formulario que puede ser presentado a los alumnos al finalizar el semestre para que reflejen los solapamientos detectados entre diferentes materias.

Ante esta circunstancia, el profesor Rafael Timón ruega se plantee la posibilidad de crear una Comisión específica que trate exclusivamente los temas relacionados con la coordinación del Título, acordándose se plantee esta situación en futuras reuniones de coordinación, para que sea debatida en profundidad y se valore la viabilidad de la misma.

El profesor Jesús S. Damas pregunta si se sabe cuándo se va a realizar la evaluación del profesorado. El Presidente informa que en este curso académico le toca al distrito de Cáceres, con lo que se realizarán las evaluaciones de los profesores y materias del título, tal y como se vienen planteando en cursos anteriores por parte de la Universidad de Extremadura.

Sin más puntos que tratar, finaliza la reunión a las 12:20 h.

D. Guillermo Olcina Camacho

Presidente

D. Alberto Moreno Domínguez

Secretario